

みなみむらぎし

南平岸地区の状況(R 1.10.1 現在)
世帯数；17,055世帯、人口；29,438人

＜南平岸地区広報紙＞ 第60号
南平岸地区町内会連合会
まちづくり会「いきいき南平岸」
南平岸まちづくりセンター
平岸2条14丁目1-26(☎814-1440)
この広報紙は、三者による共同発行です。

南平岸地区 町内会連合会から

今年もよろしくお願ひします！

1月10日（金）午後6時から、南平岸会館において、令和となって初の新年交礼会を行いました。

当日は、豊平区、地区内小中学校、南平岸商店街振興組合から、多くの来賓にお越しいただき、約90名の参加者が新年の挨拶を交わし、親睦を深めました。

余興は、豊平区の歴史やシンボルを紹介する「魅力発見 ほ～！へ～！カルタ」を用いた抽選会。読み上げた札が当選となる抽選の結果に一喜一憂し、大いに盛り上がりました。



長年のご貢献ありがとうございます！



1月10日（金）午後5時30分から、上記新年交礼会に先立ち、区長・町連会長表彰感謝状贈呈式を行いました。

今年は、区長表彰5名、町連会長表彰2名の方が、長年の町内会活動による地域への貢献に対し、表彰を受けられました。表彰された皆さん、南平岸のために活動いただき、ありがとうございます。

小さな善意が集まって！

皆さんにご協力いただいた「一円玉募金運動」。今年度は豊平区全体で1,971,482円、南平岸地区の町内会の皆さんからは196,943円もの善意が寄せられました。この募金の一部を地区内の福祉施設1か所に寄贈しました。

ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



「避難所開設研修・事後検討会」を開催しました！

12月12日（木）午後5時から、南平岸会館において「避難所研修・事後検討会」を開催し、各町内会長及び防災部長、避難所となる地域の小中学校の先生方の出席のもと、今年度実施した「避難所チャレンジ」の振り返りと、避難所運営マニュアルの作成など、今後の展開に向けた意見交換を行いました。

今後は、これまで参加したことのない幅広い世代の方にもかかわってもらえるようにすることなどが課題にあがりました。

「札幌市防災表彰」を受けました！

1月15日（木）、ホテルモントレエーデルホフにおいて、令和元年度札幌市防災表彰の表彰式が行われ、豊平区からは南平岸町内会連合会が表彰されました。

これは、自主防災の強化のために、率先して尽くし、市民の模範となる活動をした個人又は団体を札幌市が表彰するもので、今年度は、11団体が表彰されました。



今回の表彰は、平成24年度から継続的に避難所開設運営研修を実施しているほか、HUG(避難所運営ゲーム)研修なども実施するなど、災害時の備えを積極的に普及啓発していることが評価されたものです。

表彰式では、秋元市長から末廣町連合会長に、表彰状が手渡されました。

式後、引き続き札幌市自主防災講演会が行われ、安全安心な避難生活について学びました。



飲酒運転をしない、させない、許さない！

12月13日（水）午後6時から、地域の飲食店を巡回し、飲酒運転防止のための啓発グッズを配布しました。

これは、豊平区交通安全運動推進委員会の活動の一環として、同推進委員会と町内会、交通安全指導員、交通安全母の会が合同で実施したものです。

当日は、豊平警察署の警察官にも参加していただき、総勢10名が、地下鉄南平岸駅周辺をはじめとする各方面に分かれ、飲食店を巡回して呼びかけを行いました。



迷惑です！路上駐車



1月16日（木）午後6時から、除雪作業や消防・救急活動の交通確保の妨げとなる路上駐車車両に注意喚起を行うパトロールをしました。これは、豊平区土木センター、町内会、交通安全指導員、交通安全母の会、豊平警察署が合同で実施したもので、18名が参加し、二手に分かれて約1時間にわたって南平岸地区を巡回して路上駐車車両に注意札を取り付けました。